



20 centros escolares de Gran Canaria acogieron el concierto itinerante “Pequeñas canciones para pequeños espectadores” de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria y la Fundación DISA

- **1.147 niñas y niños disfrutaron este espectáculo que recorrió los municipios de Arucas, Las Palmas de Gran Canaria, San Bartolomé de Tirajana, Santa Brígida, Santa Lucía de Tirajana, Santa María de Guía, Telde y Valsequillo**
- **El dúo Musijugando formado por Ricardo Ducatenzeiler y Christiane Kapp aborda en este concierto los aspectos básicos de la educación musical temprana**

Las Palmas de Gran Canaria, 8 de marzo de 2024.- 20 centros escolares de los municipios de Arucas, Las Palmas de Gran Canaria, San Bartolomé de Tirajana, Santa Brígida, Santa Lucía de Tirajana, Santa María de Guía, Telde y Valsequillo acogieron entre el 14 de diciembre y el 7 de marzo las funciones itinerantes de “Pequeñas canciones para pequeños espectadores”, espectáculo perteneciente a la programación de conciertos escolares 23-24 de la Fundación Orquesta Filarmónica de Gran Canaria y la Fundación DISA.

“Pequeñas canciones para pequeños espectadores” es un espectáculo musical que une canciones, instrumentos, teatro y muñecos y que está concebido para ser presentado principalmente en CER y Escuelas Unitarias. De una forma lúdica y entretenida, el concierto aborda los diferentes aspectos básicos de la educación musical temprana. Dos personajes dialogan sobre la música y sus secretos. En un idioma

fácilmente asequible para niños de 3 a 8 años, y con el fin de conseguir los objetivos generales del área de música para alumnos comprendidos entre la educación infantil y el primer ciclo de educación primaria, abordan el tema utilizando una amplia variedad de recursos didácticos.

“Pequeñas canciones para pequeños espectadores” tiene como protagonistas al dúo Musijugando que forman Ricardo Ducatenzeiler y Christiane Kapp. Combinando aprendizaje, diversión y participación activa, la experiencia musical permitió a niños y niñas escuchar una gran variedad de instrumentos: violín, viola, un equipo de flautas que no paran de crecer y varios instrumentos de percusión, sumergiéndose en un mundo de sonidos, ritmos y melodías que les hace bailar y cantar en un contexto completamente interactivo. Los niños y las niñas no solo escuchan la música, también tocan instrumentos y se unen a la fiesta sobre el escenario en una experiencia que estimula la creatividad y fomenta el amor por la música.

Disfrutaron del programa los siguientes colegios: CEIP Las Breñas, CEIP Montaña Las Palmas, CEIP Juan del Río Ayala, CEE Siete Palmas, CEO Luján Pérez, La Salle Arucas, CEIP San Antonio, CEIP Agustín Manrique de Lara, Nuestra Señora del Pilar, Colegio Norte, CEIP Valle De San Roque, CEIP Profesora Adelina Flores, San Vicente de Paúl, Colegio Marpe Altavista, Colegio de Educación Especial San Juan De Dios, First Steps, Salvador Manrique de Lara, Juan Ramón Jiménez, CEO Tunte y Tinguaro.

MUSIJUGANDO

Ricardo Ducatenzeiler y Christiane Kapp forman Musijugando, un proyecto que desde 2007 pretende crear experiencias musicales inspiradoras y participativas que estimulen el amor por la música en los niños y niñas. Los espectáculos de Musijugando son una mágica amalgama de canciones, música instrumental, danzas, teatralidad y emocionantes sorpresas.

Más información:
José Sánchez
610737511